

Bayern

Atlas per Klick integrieren

[11.03.2013] Dank IFrame kann der BayernAtlas jetzt mit wenigen Klicks in andere Internet-Auftritte integriert werden.

Der BayernAtlas, der online detailreiche Luftbilder sowie topografische und historische Karten mit zahlreichen Zusatzinformationen bietet ([wir berichteten](#)), kann jetzt dank IFrame in andere Internet-Auftritte integriert werden. Wie der IT-Beauftragte der Bayerischen Staatsregierung mitteilt, kann jeder Betreiber von Web-Seiten mit geringem Aufwand ein Kartenfenster konfigurieren und in sein Web-Portal einbauen. Dabei können auch eigene Inhalte, wie zum Beispiel Standorte, angezeigt werden. Bayern-CIO Franz Josef Pschierer: „Der BayernAtlas-IFrame hat ausgiebige Tests bestanden und erfüllt die amtlichen Anforderungen an IT-Sicherheit.“ Die anonyme Nutzung der Anwendung biete Schutz vor ungewollten Werbe-Bannern.

(rt)

Stichwörter: Geodaten-Management, BayernAtlas, Franz Josef Pschierer